

## Naturpark Rosalia-Kogelberg

### Kinderkrippe Pötsching



### Unser Nachbar, der Pötschinger Bach

Bei herrlichem Wetter machten wir uns am 1. Projekttag, dem 8. April 2024, mit 19 Kindern auf den Weg zu unserem Projektort am Pötschinger Bach. Schon der Weg dorthin war ein Abenteuer und wir mussten auch zwei Brücken überqueren.

Beim Projektplatz angekommen, begrüßte uns Fred, der Frosch. Er erklärte die Entwicklung von Fröschen mit Anschauungsmaterial aus Kunststoff. Anschließend konnten die Kinder auch noch echten Froschlaich anschauen.

Dann ging es auch schon zum Erkunden. Die Kinder hatten wenig Scheu und waren sehr interessiert. Um die Fließrichtung des Baches zu verdeutlichen, haben wir ein selbstgebasteltes Wasserrad in den Bach gesetzt.

Auch am 2. Tag, dem 9. April 2024, hatten wir Wetterglück. Frosch Fred begrüßte die Kinder wieder und dann ging es los. Diesmal hatten wir Lupengläser und auch selbstgebastelte Korkschildchen mitgebracht. Die Kinder suchten begeistert nach Insekten. Wir fanden eine Raupe, eine Spinne, ein Schneckenhaus, Ameisen und Marienkäfer. Auch von den Schiffen waren die Kinder fasziniert. Dieses Mal passierte ein Missgeschick und Mona stieg ins Bachbett; machte ihr zum Glück nichts aus und die Sonne trocknete alles.

Am 10. April 2024 stürmte es in Pötsching. Wir beschlossen den Tag nicht draußen zu verbringen, um die Kinder nicht zu gefährden. Trotzdem drehet sich alles um den Bach. Frosch Fred kam auch in die Gruppe und spielte mit den Kindern. Wir sangen und sprangen wie die Frösche. Natürlich haben wir auch gebastelt und gemalt.

Am 11. April 2024 hat der Sturm sich gelegt und wir konnten wieder draußen sein. Wir nahmen unsere Jause mit und machten ein Picknick am Bach. Wir spielten in der Wiese, pflückten Pusteblumen und fanden spannende Tiere.

Die Kinder wurden von Tag zu Tag sicherer in der Umgebung und suchten sich selbstständig nach ihren Interessen Beschäftigungen. Wir hatten auch Bilderbücher zum Thema Bach mit.

Am 12. April 2024 waren die Kinder schon sicher unterwegs, sie überquerten alle ohne Hilfe den Steg und brauchten allgemein weniger Anleitung von uns. Wir hatten auch größere Boote mit, die aber an den kleinen Ästen kenterten. Die Korkboote ließen die Kinder schon selbst ins Wasser. Die Kinder waren auch aufmerksamer den Insekten gegenüber und entdeckten viel mehr in und um den Bach. Eine Hummel, einen Wasserläufer und auch Kaulquappen und vieles mehr haben wir wieder bestaunen können.

#### **Projekt Abschluss mit den Eltern am 19. April 2024**

Am Freitagvormittag trafen wir uns mit den Eltern und zeigten ihnen unseren Projektplatz. Die Kinder genossen die Zeit mit den Eltern und zeigten stolz, was wir alles entdeckt haben und was sie schon können.

Leider war es fürs Picknick draußen zu kühl, also haben wir es in unseren Turnsaal verlegt und dort noch eine schöne gemeinsame Zeit verbracht.

#### **29. April 2024**

Hurra! Heute sind unsere Fotobücher gekommen. Eine tolle Erinnerung an unser schönes Projekt für jedes Kind zum mit nach Hause nehmen.

*Fotos: Kinderkrippe Pötsching*